



19.11.2001 - 11:47 Uhr

Le bob de Martin Annen aux couleurs de la Croix-Rouge

Berne (ots) -

L'équipe suisse de bob à quatre, emmenée par Martin Annen, débute sa saison de Coupe du monde par des succès sportifs et par un geste humanitaire : son bob portera jusqu'à Noël les couleurs de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge ainsi que la devise « Power of Humanity ».

Le pilote schwytois Martin Annen, 27 ans, et son équipe ont renoncé à vendre une surface publicitaire de leur bob pour la consacrer gratuitement à une cause humanitaire. Martin Annen explique pourquoi son choix s'est porté sur la Croix-Rouge : « Il y a sur notre planète tant de détresse et de misère que j'ai voulu soutenir une organisation qui vient en aide aux plus faibles et aux plus défavorisés. Les événements de cet automne ont montré que l'égoïsme n'est plus de mise. Nous devons tous contribuer à alléger les souffrances de nos semblables. En tant que sportifs professionnels, nous sommes très privilégiés. C'est pour nous un devoir de faire ce que nous pouvons pour ceux qui ont moins de chance que nous. »

La Croix-Rouge suisse, par la voix de son directeur Daniel Biedermann, se dit très touchée par ce geste : « Le fait que le bob de Martin Annen porte les couleurs de l'humanité montre que la jeune génération n'est pas indifférente à l'engagement humanitaire de la Croix-Rouge. Martin Annen et ses coéquipiers donnent un exemple dont nous leur sommes très reconnaissants. »

Grâce à sa motivation sans faille, à sa persévérance, à son esprit d'équipe et à ses performances techniques, Martin Annen inscrit à son palmarès toute une série de succès sportifs retentissants : bon classement dans les concours de lutte suisse, titre de champion du monde junior dès le début de sa carrière de bob et vainqueur de la Coupe du monde de bob à deux en 2000/2001. Pour la saison qui s'ouvre, c'est une qualification aux Jeux olympiques de Salt Lake City, puis une médaille, qu'il ambitionne d'obtenir. Le bob à quatre piloté par Martin Annen a terminé deuxième lors de la première compétition à Calgary (CDN) les 3 et 4 novembre, et troisième lors de la compétition à Lake Placid (USA) les 17 et 18 novembre. Les prochains rendez-vous de la saison de Coupe du monde sont fixés les 1er et 2 décembre à Winterberg (D) et les 8 et 9 décembre à Igls (A).

Contact:

- Croix-Rouge suisse, Communication, Beat Wagner
Tel. +41 31 387 74 08
- www.annenbob.ch

Ce communiqué ainsi que des photos peuvent être téléchargés à partir du site Internet www.redcross.ch.